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7,- Citaci6n a la pr6xima sesi6n'porcedula respectiva, -" - - -'- - - _ -'- --," -"~- - - - - - ,- -' -" - - - - -'-

3.- En atenci6n al Tercer Punto de la Orden del dia, referente al Aniliisis, discusi6n y en su caso
aprobaci6n del Acta de Sesi6n de Cabildo numero 24 de caracte.r Ordinaria, del Honorable' XX
Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California; EI PRESIDENTE MUNICIPAL instruy6 al
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO a descihogar el punto, quien solicita a los integrantes de'
Cabildo la dispensa de la lectura, en virtud de que fueron puestos los documentos a disposici6n del
Cabildo con anticipaci6n, y en Reuni6n Previa, al respecto, se recogi6 una observaci6n vertida por
el Regidor JOSt; ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, ,y de no existir inconyeniente., solicita se proceda
a la revisi6n respectiva, As! mismo, siendo las dieciocho horas con'diecisiete minutos hace' cbnstar
la asistencia de la Regidora NEREIDA FUENtES :GONzALEZ; ahciia bien se' ,atiende la
observaci6n vertida por el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARRENO 'en el sentido que en el
Punto don de se hacia el ana lis is y discusi6n respecto a la Sesi6n· nume.ro 24, para Aprobar la
Orden del dia, se menciona la cantidad de once votos de los doce, a 10 que el SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO Ie comenta que en esa Sesi6n se les hizo de su conocimiento del oficio signado
por el Regidor FAUSTO GALLARDO GARCiA paraefectos de justificar SLJ inasistencia; Por 10 que
no existiendo mas comentarios al respecto, el PRESIDENTE MUNICIPAL pide al SECRETARIO
FEDATARIO someta a votaci6n nominalla misma, emitiendose de la siguiente manera: - - - - - - --

- - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZALEZ, - - -'~ - - - -' - ~A favor. - - -- ~ : - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES,: -' - - - - - ~- - - - A favor. - - - _ - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA. -'- - ~-: - - - - -:A favor, - - - - - - : - - - - -' -:
- - - - - - - - - - - - - - - - - SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - -' - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - - - ~'
- - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VilLALOBOS PEREZ, - - - - - -- - - - ~Afavor. - - -- ~- - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - -: - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - :- - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - JAZMiN SAMANTHA PENA GAXIOLA. - - _ - - ~ -A favor. - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - JORGE ISSAC MORENO CARRENO. - - - - - - - A favor: - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LOPEZ. - - - - - - - - - - _: - A favor. - - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - NOt; BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - -- - - - _. - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - JAVIER I. URBALEJO CINCO, - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - --

, ,

4.- En atenci6n al Cuarto Punto de la Orden del dia, concerniente al Analisis, discusi6n y en su
caso aprobaci6n de transferencias de presupuesto en los c6digos programaticos D5-oi-01-01-212
por la cantidad de $28,000.00 pesos moneda nacional; 05-07-01-01-251 por la cantidad de
$32,000,00 pesos moneda nacional; 05-07-01-01-411 por la cantidad de $30,000.00 pesos.
moneda nacional; los anteriores al c6digo programaticb 05-07-01-01-321, siendo un total de
$90,000.00 pesos moneda nacional, corresp0ndientes "l la Sindicatura Municipal; al respecto, el
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO.informa al ciudadano PRESIDENTE.MUNICIPAL que desde
el sabado pr6ximo pasado fueron puestos los documentos a disposici6n del Cabildo, 10 que deja a
su consideraci6n; en uso de la voz, el Regidor JOSt; ARMANDO ALVAREZ ZAVALA expone que
el Sindico Procurador Ie comentaba que el Presupuesto del 2011 el tiene asignado cuarenta y ocho
mil pesos y que el de viva voz les coment6 que ya 10 ejerci6, ai mes 04' del 2011,y que ya no
cuenta con Iiquidez para seguir moviendo 'cuatro unidades, es decir, tres unidades en comodato y
una mas que trae asignada a. su personal. Por'lo que haciendouna operaci6n aritmetica muy
sencilla, trae un consumo de doce mil pesos mensuales de gasolina, y pidiendo una transferencia

~

de noventa mil pesos por 10 que resta del ario, que serian ocho meses, existira un deficit de un
mes, y el Sindlco Procurador tambie.n co.ment6, que si se ,excediera en su consumo de combustible
131 10 pagaria de su "propia bolsa", por 10 que unicamente Ie gustaria comentar que en el mes de
diciembre el Tesorero Municipal gir6 un oficio a todas las Dependencias donde Ie.s hacia la
observaci6n de que ajustaran su presupuesto, y Ie es ·muy .claro de que hubo un periodo de
transici6n en donde existieron persona's~e.ncargadas del PresupuestQ, y,tambien Ie es claro que a
finales de enero se realizaron transferencias de COPLADEM yen abrii de INPRODEUR, y ahora
que se esta en el mes de mayo, quiere precisar que por la responsabilidad que tienen de la buena
conducci6n tanto de los Programas como de los Presupuestos, en cuarito al rubr.o de 1<1 gasolina,
que es uno de los mas delicados, el Sindico Procurador tiene la obligaci6n inherente de hacer'la
vigilancia del buen uso del mismo, considerando que los trabajos de fiscalizar 0 revisar la cuenta
Publica, ademas de los asuntos generales de la Contr?loria y demas Dependencias que ~e derivan

. de la Sindicatura Municipal, debe de hacerse de manera responsable ya que las unidades de .
limpia son las que se deben de privilegiar para que puedan cubrir sus rutas, asi como las unidades
de Seguridad Publica que puedan acudir alas Colon las, Fracclonamientos 0 a los Barnos y alas u(
distintas zo s r , agre do que, hac;:eel comentano, en alusl6n a la falta del ultimo avance
program' ICO 'ndica ra, y el.dia de Hoy les manlfest6 el Sindlco ProGurador que tuvo

~ ~o td ole I" me oe" lebm" y m,~ eo 10~

Per 10 que emitiendose doce votos a favor, ningunoen contra, por Unanimidad de votos de los
presentes, se aprob6 el siguiente: - - - - - - - -,- - - - - - - - - -.- - - - - - - - - - - - - -,- - - - - - - - - - - - - --

Acuerdo: EI XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California aprueba por unanimidad
de votos, el Acta de Sesi6n de Cabildo numero 24 de caracter Ordinaria, del Honorable XX
Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, -- - -'- ~ --'- - --"-" - ~- ~ - - - - - -'- - - - - ~-





~:,.~

5.- En atenci6n al Quinto Punto de la Orden del dia, concerniente al Ana'Usis, d'iscusi6n yen su

-]

caso aprobaci6n de autorizaci6n al Presidente Municipal Arq. JAVIER URBAlEJO CINCO para
ausentarse de la ciudad, atendiendo gestiones en la Ciudad de Mexico, .Distrito Federal, a partir de
las 00:01 horas del dia jueves 26 de mayo de 2011 hasta las 00:01 horas del dfa sabado 28 de
mayo de 2011, proponiendo a laRegidora SANDRA lUZ FIGUEROA VALADEZ, como Presidente
en funciones durante su ausencia; EI PRESIDENTE MUNICIPAL, explica a 105' Regidores y

~

Sindico Procurador el prop6sito del Via.je a Mexico, Distrito Federal, en la que va a sostener dos
reuniones, una de ellas realizada por el Licenciado Soria, del Fondo de Seguridad Publica
SUBSEMUN, ya que todos 105 municipios que estan sierido beneficiados Con re'cursos del
SUBSEMUN, tienen que asistir 105 Presidentes Municipales a dar un informe, a pesar de que el
Recurso no haya lIegado, sobre 10 que se ha recibido no s610 en el 2011 ,que apenas vaUegando,.

~

ero se bene que dar un informe del cierre del 2010, siendo importante hacer presencia, pues de
105 dos mil quinientos Ayuntamiento, doseientos veirite, aproximadamente, 'son 105 beneficiados
con recursos del SUBSEMUN, entonces hay que estar al pendiente. EI otro tema a atender es un
foro de Alcaldes fronterizos, que s.e va a dar.en la ciudad de Mexico, son treinta y ocho ciudades
de Mexico que estan en colindancia con 105 Estados Unidos y es una asooiaci6n que la preside el
Presidente Municipal de Nogales, quien ha invitado a 105 Alcaides de Baja California quienes estan
muy interesados. Se van a tratar temas de Seguridad Publica, de Infraestructura y de Medio
Ambiente, entonces, va a tratar de participar con un tema de referencia al medio ambiente,
haciendo presencia en la ciudad de Mexico el dia viernes, ese es el prop6sito de la salida.
Aprovecha la ocasi6n para agradecerle a laRegidora SANDRA'lUZ FIGUE'ROA VALADEZ por
aceptar; ahora bien, en use de la voz, el Regidor FAUSTO GAllARDO GARCIA, comenta sobre la
importancia de las gestiones que el PRESIDENTE MUNICIPAL va a atender, "I siendo analizado y
discutido el Punto propone se proceda a la votaci6n si no existe algun inconveniente; el Regidor

\ CARLOS VillALOBOS PEREZ en use de la voz, Secunda la Propuesta realizada por su
compafiero Regidor FAUSTO GAllARDO GARCiA paraefectos de que se someta el presente
Punto de Acuerdo a votaci6n; as! mismo, ei Regidor' JOSE ARMANDO .ALVAREZ ZAVALA,
haciendo use de la voz, Ie menciona alPRESIDENTE MUNICIPAL, que segun 10 que comenta, el
prop6sito de la visita a la ciudad de Mexico es per dos temas, siendo el de Medio Ambiente por el
Coordinador de la Comisi6n de Asuntos Fronterizos y Medio Ambiente, y el' segundo de ellos
respecto a la Seguridad Publica SUBSEMUN, es decir, acude ala' ciudad de Mexico a 'dos
reuniones, la primera con 105 treinta y ocho Presidentes de la Franja Fronteriza que tienen una
Agrupaci6n de Presidentes en 105 Iimites con Estados Unidos, y la se'gunda de las reuniones a una
Mesa de Trabajo del Medio Ambiente, a 10 que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL Ie
comenta que en cuantoa la segunda .de las reuniones de referencia no Se trata de una Mesa <le
Trabajo, sino mas bien de una Ponencia 0 Foro; continuando con el use de la voz, el Re.gidor
JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA comenta que en Reuni6n Previa se Ie mencion6 que eran
siete mesas de trabajo, como Seguridad, Desarrollo, Turismo, Medio ambiente, etcetera, y en
relaci6n a 10 del tema de SUBSEMUN, el tiene informaci6n 'de que a 105 Agentes de Seguridad
Publica se les va a entregar botas y uniformes con el Recurso del SUBSEMUN, comentandose que
el Recurso aun no baja pero que se esta avanzando en el trabajo de presupuestar 0 cotizar dichos .

; articulos asi como al Departamento de Bomberos,' a' 10 . que el ciudadano· PRESIDENTE
~ \. MUNICIPAL Ie comenta que baj6 un Presupuesto del SUsSEMl,JN pero yieneetiquetado con el

\ Acuerdo realizado en el mes de diciembre, es decir, viene en porcentajes, ya que lIegaron tres
millones de pesos repartiendose' en diversos rubros en 105 porcentajes establecidos, como son
destinados a doce Edificios Publicos, Recurso para Programas Preventivos, para adquisici6n de
Unidades y equipamiento, y en cu,!nto a 10 del Departamento de Bomberos se va a cubrir con
Recursos propios, ya que .no· vlene' dentro del SUsSEMUN; ah.ora .bien, el Regidar JOSE
ARMANDO ALVAREZ ZAVALA en use de la voz, recuerda que en relaCi6n a 105 ediffcios publicos
se iban a dignificar las seis Delegaciones, a 10 que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL Ie
comenta que son doce, es decir, seis Subestaciones en la cabecera municipal y. seis mas en las4
Delegaciones en la zona rural, y que el unico requisito que Ie estan solicitando es que 'presenten
105 documentos necesarios para acreditar la propiedad de 105 inmuebles, agregando que en.las . •
Delegaciones se va a dignificar tanto 10 de Seguridad publica como a la figura del Delegapo ya que

~

estan dentro del mismo espacio, .invirtiEmdose·un aproximado .de ciento ses~nta y ocho mil pesos.
por unidad, por 10 que retomando la palabra el Regidor JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA Ie
pregunta al ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL cuanto es 10 q'ue s-e baj6 de Recurso, a 10 que el
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL Ie comenta que un aproximado de tres millones trescientos
mil pesos; No habiendo mas comentarios al respectQ;el PRESIDENTE MUNICIPAL· pkle al
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO'someta a votaci6n nominal el pres'ente Punto de Acuerdo,
recabandose la votaci6n siguiente: - - - - c - - - - - - - - - - -"- - - - - - c - - - - - -~. - - - -'" -" - -' - - -- - - --

- - - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZALEZ. - - - ~.- - -.- - -A favor. -.- - - - - - - - - ---
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABElES. - -- - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GAllARDO GARCiA. - - - - - - - - - - - -A favor. - - -.- - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - SANDRA lUZ FIGUEROA VALADEZ. ~- - - - - -A favor - - -~ : - -.- - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VillALOBOS PEREZ. - - - -- - - - - - - A favor. - - -- - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - ~-A favor. - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. C - - - -" - - A favor.·- -- c: - - - - - - - - .

- - - - - - - - - - - - - - - - - - JAZMIN SAMANTHA PENA GAXIOLA. -' - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JORGE ISSAC MORENO CARRENO. - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - -' - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA l6PEZ. - - - - - -' - -- - - - - A favor. - - - - - - - - - - - --

- - - - NOE BASILIO MONTIEL. - - ,- - - - - - - c - - - -- -A favor. - -- - - - - - - - - --

_u_uu __ JAVIERIURBA~~~~,uuuum





xx AYUNTAMIENTO DE. TECATE, B.C.

~,£:
perdido muchisimo, se tiene una Subdeleg.aci6n de Turismb dependiente de la S'ecretaria de
Turismo la cual no abren 105 sabados ni domingos y 10 unico que realizan es hacer acto de
presencia en eventos que organizan 105 Prestadores de Ser'vicio Turisticos, y el claro ejemplo 10
tienen con AMNICARGA que es tan limitada su visi6n de turismo hcicia Tecate cuando se puede
hacer mas, Y celebra que su companero Regidor JORGE ISSAC MORENO CARRENO. haya
propuesto dicho Punto de Acuerdo, y comenta que al Regidor que se designe como encargado de
la Comisi6n se responsabilice ya que 'Tecate, tiene mucho potericialen matena de turismo, por 10
que su voto es a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por 10 que emitiemdose doce votos a favor, ninguno en contra, por l:Jnanimidad de votos de 105
presentes, se aprob6 la dispensa del tramite respecto al presente Punto de Acuerdo, por ser un
Tema prioritario y de interes para este Municipio. - - - - - - - - - - - - c - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~cto seguido, el PRESIDENTE MUNICIPAL pide al SECRETARIODEL AYUNTAMIENTO someta
() a votaci6n nominal la Reforma del Articulo 70, asl como la Adici6n 'de la fracci6n XI relativa a la

Comisi6n de Turismo, y la Adici6n del Articulo 82 QUINQUIES relativo a las'atribuciones de la
Comisi6n de Turismo, 105anteriores respecto al Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tecate,
Baja California, y en caso de aprobarse, su consecuencia legal para efectos de publicaci6n y
obligatoriedad; recabandose la votaci6n siguiente: - - ,- - - ~- - - - - - _: - - - - - - -'- ~ - - - - - -'- - -- ~- .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .•. - - - - - - -:: - ~.•. _ .•. - - _ ... - - - -.-'" - _ .•..•. - - - - - - - - .•. --
- - - - - - - - - - - - - - - - - -NEREIDA FUENTES GONZALEZ. - - - - - - - - - -A favor~ - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor. - - - ~- ~- - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCiA. - - -.- - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - --

--' - - - - - - - - - - - - - - - - - - SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - -A favor. - - -- - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PEREZ. -'- -._ - -'- ~ - - - Afavor. - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - -- - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. ~- - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JAZMiN SAMANTHA PENA GAxIOLA- - - - - - -A favor. - - - - - - - - -.- - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JORGE ISSAC MORENO CARRENO.- - -"- - - - A favor: - - -- - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTiNO RIVERA LOPEZ. - - - ~- - - - - - - - - A·favor. - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - NOE BASILIO MONTIEL. - - - - - ~ - - - - -' - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JAVIER I. URBALEJO CINCO. - - -'-" - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - --
--------------------------------~-------~-.~_._-~-------~---.--------~-----
Por 10 que emitiendose doce'\lOtos"-a'fa~or, ninguno efl contra, porunanimidad de votos de 105
presentes, se Aprob6 la Reforma del Articulo 70, asi como la Adicf6n de fa fracci6n X'I relativa a la
Comisi6n de Turismo, y la Adici6n del Articulo 82 QUINQUIES relatlvo alas atribuciones de la
Comisi6n de Turismo, 105 anteriores del Reglamento Interior del Ayuntamiento ,de Tecate, Baja
California; para quedar como sigue: .

ARTiCULO 70.- Seran Comisiones'permanentes las siguientes:

I. Proponer a tas dependencias y entidades de la Administraci6n Publica Federal y Estatal las
medidas que contribuyan a garantizar la congruencia de· 105 programas y acciones que
impacten la actividad turistica municipal; "

II. Proponer mejoras 0 adecuaciones al marco regulatorio que Rermita el impulso,
fortalecimiento y desarrollo de la actividad turistica; ,

III. An asuntos que tengan un impacto negativo en ia actividad turistica municipal, con
Jeto d oner soluciones y acciones especificas para su atenci6n de maner

oooj"mpocI, "rid,d"oom~te~' 6'd'qOb"m~
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